



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

今年も暖かい地域からつばめが帰ってきました。つばめは毎年同じ場所に巣を作るそうです。今、去年使っていた校舎の軒下の巣の修理に忙しいそうです。去年5年生に植えてもらったみかんの木もつばみが今にも開きそうです。生き物の様子も春から夏へ移り変わりつつありますね。



1年生がんばろう集会がありました。2年生から6年生のお兄さんやお姉さんが、クイズやゲーム、出し物などで、1年生と一緒に楽しく過ごす時間をつくってくれました。いろいろな学年の人とも、更に仲良くてできるといいですね。



春の遠足で、安神山わくわくパークへ行きました。お弁当を食べた後、なかよし班で活動しました。お天気にも恵まれ、風も爽やかで、楽しく活動できました。日焼けをした人もいたのではないのでしょうか。



風が爽やかで、お勉強にもちょうどいい気候になりました。4年生の習字の授業では、筆を持っていない方の手で、半紙を押さえることなどを教わっていました。皆さんは、鉛筆や筆を持ったとき、正しい姿勢がとれているのでしょうか？



中国では「おなかをすかせた人に、魚を与えるのではなく、魚の釣り方を教えなさい。」という言葉があるそうです。皆さんのまわりで、算数の問題の解き方が分からず困っている人や、国語でどう文章を書いたらいいのかわからない人がいたとします。どうしますか。助けてあげたいですね。「答えは〇〇だよ」と教えてあげられるといいですね。でも、もっといい方法は、「こういうやり方をするといいよ」とか「この順番で考えるとできるよ」と、困っていることを解決する方法と一緒に考えてあげることです。

